

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ – Gemeinderäte Ing. Udo Guggenbichler MSc, Nikolaus Amhof, Michael Eischer, Georg Fürnkranz, Manfred Hofbauer MAS und Michael Stumpf BA, betreffend „Resolution gegen das Küken-Schreddern“, eingebracht in der Spezialdebatte Umwelt und Wiener Stadtwerke im Rahmen der Rechnungsabschlussdebatte am 30. Juni 2020 zu Post 1

Das Schreddern männlicher Küken ist in Österreich leider immer noch gelebte Praxis. Diese Vorgehensweise wird von einem breiten Spektrum politischer Parteien sowie Tierschutz-NGOs abgelehnt.

SPÖ und FPÖ haben sich der politischen Front gegen das Küken-Schreddernangeschlossen. Es ist an der Zeit, dass die Stadt Wien ein Zeichen gegen diese Praxis setzt.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

#### B e s c h l u s s a n t r a g

Der Gemeinderat spricht sich für ein bundesweites Schredder-Verbot lebender Küken aus.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.

*E.S.*      *W.W.*      *Ing. S.*      *G. Fürnkranz*      *M. Hofbauer*      *A.2*  
*N. Amhof*      *J. Eischer*      *M. Stumpf*      *F. Re*  
*D. Schmid*      *W. Schmid*

